

# Epernon, une cité industrielle

## Halle

Construite en 1849 par Pierre Alexandre Darche, en même temps que la gare, la halle servait à entreposer les meules et les pavés de grès des entreprises des carrières.

Les quais étaient constamment recouverts de marchandises. Les grosses sociétés avaient leurs entrepôts autour de la gare mais passaient toutes par la halle.

L'activité s'amplifia durant la première guerre mondiale, aussi bien par l'extraction des pavés et des meules, que par la production des engins de minoterie expédiés vers l'étranger.

En 2015, la halle est réhabilitée en halle d'échanges. C'est un point d'information pour les touristes et le point de départ de visites et de randonnées.

